

Javier del Valle Muñoz

CRÓNICA XIV CARRERA POPULAR DE CASAS IBAÑEZ

El día 12 de abril me desplacé a la localidad de Casas Ibáñez dónde se celebró la decimocuarta edición de la carrera popular de esta localidad perteneciente a la liga de carreras que se celebra en Albacete. La salida se dio a las 17:00 h. Se celebraban dos pruebas una de 8.000 metros y otra de 14.500 m. En anteriores ediciones esta distancia ha sido un poquito superior rondando los 15.900 m. La participación fue importante rondando los 800 corredores.



Javier del Valle Muñoz

Tras un km sobre asfalto pronto nos adentramos en los campos de la zona por donde discurrió prácticamente toda la prueba, pequeños repechones y suaves bajadas constantes, pisando por un terreno irregular en ocasiones y con gran cantidad de piedras en el suelo. El viento también hizo su aparición que a veces iba a favor y a veces en contra lo que dificultó coger un buen ritmo de carrera. Cuando apenas quedaba un km de nuevo entramos al pueblo que con una suave bajada y ya pisando sobre asfalto pudimos acabar la carrera con muy buenas sensaciones.

El regalo fue una botella de vino para todos los participantes, a elegir tinto o blanco según preferencias. Se premiaron con un estuche de vino a los puestos 100, 200, 300, 400, 500, 600 y 700. No tuve suerte pero otra vez será. Muy buen ambiente, organización estupenda, rápida, eficiente y fácil aparcamiento, cosa que se agradece en cualquier carrera que se precie. La recomiendo.

